



TOP VI Tätigkeitsbericht der Bundesärztekammer

Betrifft: Menschenrechte - Recht auf freie Arztwahl

Entschließung

Auf Antrag von Frau Dr. Rothe-Kirchberger (Drucksache VI - 118) fasst der 114. Deutsche Ärztetag folgende Entschließung:

Das Recht auf freie Arztwahl auch bei Kriseninterventionen soll bei Asylbewerbern, Flüchtlingen und Geduldeten gewährleistet sein.

Angenommen: Abgelehnt: Vorstandsüberweisung: Entfallen: Zurückgezogen: Nichtbefassung:

Stimmen Ja: 0

Stimmen Nein: 0

Enthaltungen: 0